

Pensamientos, sentimientos y sueños aprisionados

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 8-9-2011 19:53:48

Los barrotes de una celda quizás sean capaces retener tu cuerpo, más el brillo de tu alma los atravesará por seguro, pues el único lugar donde tus pensamientos pueden ser atrapados es en tu mente, su natural recipiente, pero que se convierte en cárcel si no permites que salgan, contenedor del que solo salen cuando lo permite aquel que los piensa, de aquel de quien nacen aunque a veces van más allá del su conciencia, superan por mucho lo que su intelecto procesa, y vuelan con las alas con que tus sentimientos los dotan para ser libres con tu permiso, tu alma y tu corazón lugares donde nacen tus sentimientos muchas veces ajenos a la razón pero que de igual manera se puede convertir en prisión cuando optas por callarlos en lugar de escucharlos, cuando callas lo que sientes y estos de a poco se convierten en dagas que lastiman tras estar encerrados tanto tiempo, pues les negaste la oportunidad de correr libres por el camino que dibujarías con palabras para llegar a la persona que te los inspira y aquellos a quienes amas, existe también una prisión para los sueños, de la que no los puede sacar ni si quiera el dios Morfeo, un lugar creado por aquellos que soñaron y decidieron no llevar estos sueños a la realidad, y ellos en este claustro sufren tras ser privados de aquella luz que deberían cargar, la antorcha que usan para guiar el camino de hombres de bien, se les roba su razón de ser, siendo que nacen para convertirse en parte de tu mundo, mas aun no pierden la vida, pues se aferran a esta hasta que se ven cumplidos, son estas las prisiones más viles que he visto, sin embargo, jamás he estado en ninguna de ellas tan solo he sido el tirano que ha puesto de su parte para llenar sus celdas, que ha condenado a tantos sin derecho a apelación, y he sido el que todo el tiempo ha tenido la llave entre sus manos y que con una frase o un verso puedo haberlos liberado para que intentaran cumplir con su objetivo, así como todos tenemos las llaves que liberan a aquellos a quienes hemos llevado ahí, de las rejas de aquellos pensamientos, sentimientos y sueños que de nosotros nacen, y esta también el dejarlos, o no, ser libres como el viento y no llenarlos de sufrimiento